

Pruebas de Paternidad
Especialistas en test de paternidad Primer Laboratorio de ADN en España
www.biozell.com

Prueba de Paternidad
Análisis bajo acreditación de ENAC Garantía de calidad a su alcance.
www.genomica.es

Anuncios Google



Colombia, Junio 20 de 2008

SECCIONES

- ▶ Inicio
- ▶ Noticias
- ▶ Los Durísimos
- ▶ Tropiclasificados
- ▶ Galería
- ▶ Letras
- ▶ Artistas
- ▶ Eventos
- ▶ Horóscopo
- ▶ Diales
- ▶ Discjockeys
- ▶ Programas
- ▶ Programación
- ▶ Notas del Mundo
- ▶ Insólitas
- ▶ Dedicaciones
- ▶ Paute Aquí

Otras emisoras en vivo...

Servicio de ayuda**Reporta Errores****INSÓLITAS****Médicos de la Universidad de Granada prueban que dos mellizas son hijas de padres diferentes**Fuente: http://www.abastodenoticias.com/noticias_curiosas.asp

Fue una sorpresa estimulante, para el matrimonio con el que experimentaron se convirtió en una prueba vergonzante de infidelidad. Tres veces repitieron los doctores en el laboratorio, en el verano de 1995, la prueba de paternidad con muestras de ADN y tres veces obtuvieron el mismo resultado: las mellizas eran hijas de la misma madre, pero cada una tenía un padre diferente. Es decir, descubrieron un embrollo de telenovela, pero desarrollado en unos platos discretos y recónditos: el útero y las trompas de Falopio de una mujer.

Los médicos quedaron pasmados, pero reconocieron que científicamente era posible tal concatenación: si ya es raro que una mujer produzca dos óvulos en el mismo ciclo menstrual, más remota aún es la posibilidad de que ambos sean fecundados en menos de 72 horas por el semen de dos varones .

Los científicos granadinos quisieron obtener una prueba más, la última, y remitieron anónimamente muestras de sangre del matrimonio y de las dos pequeñas, de tres años, a la Universidad de Medicina del Norte de Tejas. El resultado no varió, y así fue expuesto a los protagonistas. Era el mes de diciembre de 1995 y, mientras el matrimonio dirimía sus desavenencias, los médicos buscaban bibliografía sobre casos parecidos. Encontraron seis, algunos ocurridos en China, si bien las pruebas de verificación de los más antiguos eran rudimentarias y poco fiables. Entonces decidieron escribir un artículo, publicado ahora en la revista estadounidense Fertility and Sterility, y comunicar la carambola a la comunidad científica.

La identidad de la familia está salvaguardada por el secreto médico, pero ha trascendido que era un matrimonio de mediana edad y nacionalidad española. El marido llegó una mañana del verano de 1995 al departamento de Medicina Legal de la universidad y explicó que deseaba una prueba de paternidad. Le dieron una hoja bancaria para que ingresara 75.000 pesetas, la mitad del precio del experimento, y le citaron a él y a su familia para varios días después con el fin de extraerles una muestra de sangre. Compareció la familia al completo; los adultos firmaron el consentimiento y reconocieron a las pequeñas como sus hijas.

Como es habitual, cada muestra se dividió en fragmentos que se analizaron en tres bloques independientes. Una vez concluido el proceso saltó la sorpresa. La confirmación de los laboratorios de la Universidad del Norte de Tejas, donde cada día se realiza un centenar de pruebas de paternidad con un elevadísimo grado de fiabilidad, puso al descubierto entre 24 y 72 horas clave en la vida amorosa de la mujer. Primero tuvo relaciones sexuales con un hombre, quizá su marido, cuyo esperma fecundó un óvulo. Menos de dos días después mantuvo un nuevo contacto sexual, pero ahora con otro sujeto , que casualmente abonó en sus entrañas un segundo óvulo. En el laboratorio del departamento de Medicina Legal de Granada, uno de los pocos que sigue los estrictos protocolos de la Sociedad de Homogenética Forense, se hacen cada año unas 50 pruebas de paternidad, de las cuales la mitad las encargan en Fertility and Sterility, los solicitantes han de pagar la prueba. "El laboratorio funciona con dinero del Ministerio de Educación y no podemos usarlo para resolver casos del Ministerio de Justicia", explica. Cuando los demandantes de divorcio no disponen de las 150.000 pesetas, la prueba de paternidad se hace gratuitamente en el Instituto de Toxicología. "Recurrente primero a nosotros por cercanía y comodidad, porque la fiabilidad es la misma", señala Lorente. Sin embargo, la mayoría de los laboratorios españoles que practican pruebas de paternidad no aplican los severos protocolos de la Sociedad de Homogenética Forense, cuyos miembros han de revalidar cada año sus conocimientos. El de Granada, sí, y este año están sorprendidos: la mitad de las pruebas de paternidad practicadas han dado resultados negativos

Anuncios Google[Tropicana Bikini Contest](#)[Tropicana Torremolinos](#)[Pruebas Psicometricas](#)[Tropicana Hotel Lefkada](#)**Anuncios Google****Pruebas de Paternidad**

Especialistas en test de paternidad Primer Laboratorio de ADN en España
www.biozell.com

Prueba de Paternidad

Análisis bajo acreditación de ENAC Garantía de calidad a su alcance.
www.genomica.es

Pruebas de Paternidad

Calidad, Confidencial, Acreditado Resultados en 48h00 garantizados
www.neodiagnostica.es

Prueba de Paternidad**325€**

Somos especialistas en ADN Calidad - Rapidez en < de 72 horas
eurodiag.com

Laboratorio Paternidad

Madrid-Barcelona-Valencia Ampligen Ponferrada desde 1996
www.ampligen.es

MÁS NOTICIAS

- ▶ Los 10 mandamientos del orgasmo femenino
- ▶ La justicia invalida el castigo de un padre a su hija
- ▶ Un perro regresa a su casa en centro de Madrid después de tres meses perdido en Leganés
- ▶ El adulterio de un carabinero deshonra al cuerpo, según la justicia
- ▶ Un alcalde rumano vuelve a ganar los comicios después de muerto
- ▶ Mono logra escapar de zoológico usando una manguera
- ▶ Tatuador impone récord en pleno viernes 13
- ▶ Tatuador impone récord en pleno viernes 13
- ▶ Las austriacas ganan por 10-5 a las alemanas en el 'Sexy Soccer'
- ▶ El cuy entra en el ciberespacio gracias a los potajes con su carne
- ▶ En 2050 su amante podría ser... un robot muy sensible
- ▶ Doscientos ciclistas semidesnudos protestan en Sao Paulo

PUBLICIDAD**Pruebas de Paternidad**

Especialistas en test de paternidad Primer Laboratorio de ADN en España
www.biozell.com

Prueba de Paternidad

Análisis bajo acreditación de ENAC Garantía de calidad a su alcance.
www.genomica.es

Anuncios Google